
ASSOCIATION DE DÉFENSE ET DE DÉTENTE DES PERSONNES RETRAITÉES

3^e « Journée & Forum AVIVO » le 28 mai prochain à la Rouvraie.

L'EVENEMENT A NE PAS MANQUER.

Neuchâtel, le 9 février 2026 : Le 28 mai prochain, toutes les sections de l'AVIVO Neuchâtel se dirigeront sur le site de la Rouvraie au-dessus de Bevaix, pour participer à la troisième édition de leur « Journée & Forum AVIVO ». Au fil du temps, ce rendez-vous gagne en popularité et s'inscrit désormais dans le calendrier des événements dédiés à celles et ceux dont la retraite constitue le quotidien, voire une proche échéance.

Une journée complète sera consacrée à l'évocation des différentes étapes qui jalonnent le parcours d'une personne retraitée ou en passe de le devenir. A l'affiche de cette journée, les organisateurs y ont inscrit les noms de plusieurs professionnels qui apporteront leur éclairage sur les différents aspects de cette étape de la vie et répondront aux attentes du très nombreux public attendu. La Grand Béroche, Commune-hôte de cette troisième édition de la « Journée & Forum AVIVO » s'est associée à l'événement, en y invitant 100 personnes choisies parmi ses retraités.

Un événement, une date dans le calendrier.

Claude-Alain Kleiner, président cantonal de l'AVIVO ne le cache pas: «*Au fil du temps, la 'Journée & Forum' de notre association s'insère dans l'agenda de tous les acteurs neuchâtelois de la retraite. Les professionnels nous rejoignent pour y rencontrer leur public, pour s'immerger dans leur quotidien et ajuster leurs propres visions du quotidien vécu par les retraités.*» Et d'ajouter: «*Pour tous nos membres, pour le public, cette journée d'informations et le Forum des exposants sont une opportunité exceptionnelle d'aller au contact des nombreuses associations et enseignes actives dans les différents registres de la retraite et d'espérer y trouver les réponses à leurs attentes.*»

Une manifestation ouverte au public.

La « Journée & Forum AVIVO » est ouverte et s'adresse à toute personne retraitée, au-delà des seuls membres de l'Association. Une logistique importante est mise sur pied, afin de faciliter l'accès à la Rouvraie au plus grand nombre. Ainsi, un service de transport gratuit est organisé depuis les points les plus éloignés des montagnes, des vallées et du littoral neuchâtelois pour acheminer les participants à la Rouvraie et les reconduire à leur domicile en fin de manifestation. Plus de 150 personnes sont attendues le 28 mai prochain.

Pour plus d'informations, découvrir le programme détaillé et s'inscrire à cette journée, veuillez suivre [ce lien](#) et consulter le site officiel de l'AVIVO www.avivo-ne.ch

ASSOCIATION DE DÉFENSE ET DE DÉTENTE DES PERSONNES RETRAITÉES



A l'ouverture officielle de cette 3^e édition de la « Journée & Forum AVIVO », c'est à Madame la Conseillère d'Etat **Florence Nater**, Cheffe du Département de l'économie et de la cohésion sociale, qu'il appartiendra d'apporter le message du Gouvernement neuchâtelois, comme elle le fit lors de la précédente édition, à La Chaux-de-Fonds. (photo : Bernard Python).

La « Journée & Forum AVIVO » connaît un succès croissant. L'édition 2025 à La Chaux-de-Fonds (photo Bernard Python) avait dénombré 130 participants. Celle de 2026 à la Rouvraie s/Bevaix en comptera près de 200.

